

令和5年4月26日(水)

校長室より⑭



こんにちは。

今朝は雨が降りそうでしたが、天気予報の1時間予報ではギリギリ大丈夫そうだったので自転車で出ました。二和向台駅の踏切を渡って、すぐ左に曲がって、線路沿いを鎌ヶ谷大仏駅方面に行くと車が通れない細い道がありました。学区にこんな道があることを初めて知りました。そのまま咲が丘方面に走ったのですが、だんだん道が入り組んできて、迷子っぽくなって不安になってしまいました。すれ違う小学生に「おはようございまーす」と挨拶をしても、きょとんとした顔をされ続けました。おそらく違う学校の子供たちだったんだと思います。不審者と思われたかもしれません。いよいよ困って、スマートフォンで道を調べようかと思っていたところ、「あっ、校長先生」と声を掛けてくれる救世主2名が現れたので、事なきを得ました。そして、何ごともなかったかのように学校に戻ってきました。

今日は「千教研日課」で、みなさんは早く帰れた日ですね。千教研というのは「千葉県教育研究会船橋支会」を略したものです。毎月1回水曜日の午後に先生たちが、自分の勉強したい教科ごとに市内の学校に集まって勉強します。みんなによくわかるように教えるための勉強です。私は、理科です。他の学校の先生と実験や観察をしたり、専門家の話を聞いたりして充実した時間を過ごしています。